

De esta manera el gobierno de la ciudad pretende normalizar y reconocer la convivencia entre las diferentes confesiones religiosas y tender lazos entre toda la ciudadanía.



Representantes de la Fraternidad de Pastores y de la Corporación Municipal de Alicante

(ALICANTE, 01/11/2019) El pasado 30 de octubre, en el Salón Azul del ayuntamiento, se congregaron, por un lado, el presidente de la Fraternidad de Pastores de Alicante (FRAPA) acompañado de una representación de pastores y, por otro, representantes del gobierno alicantino, entre ellos, los ediles de Cultura, **Antonio Manresa**, y Educación, **Julia Llopis**, junto a otros miembros de la Corporación municipal.

Un año más el Ayuntamiento de Alicante acogió la conmemoración del Día de la Reforma Protestante

Escrito por INTERCOMARCAL TELEVISIÓN Y FRAPA / EDICIÓN: CECVA / ANA DOMÍNGUEZ

Viernes, 01 de Noviembre de 2019 00:00

De esta manera el gobierno de la ciudad pretende normalizar y reconocer la convivencia entre las diferentes confesiones religiosas y tender lazos entre toda la ciudadanía. "Hoy no es un reconocimiento a una confesión religiosa, sino a cientos, miles, de personas que hay detrás, alicantinos y alicantinas que son parte indisoluble de nuestra sociedad y merecen nuestro respeto y consideración", ha indicado Llopis.



El auditorio Cristo Vive acogió la celebración de las iglesias de Alicante organizada por FRAPA

Manresa, por su parte, ha resaltado que "resulta fundamental para alcanzar una convivencia respetuosa con las ideas, creencias y formas de pensar de cada individuo, fomentar la solidaridad y la empatía entre todos"

Un año más el Ayuntamiento de Alicante acogió la conmemoración del Día de la Reforma Protestante

Escrito por INTERCOMARCAL TELEVISIÓN Y FRAPA / EDICIÓN: CECVA / ANA DOMÍNGUEZ
Viernes, 01 de Noviembre de 2019 00:00

El acto ha finalizado con la entrega a ambos ediles de un libro y una actuación de música Gospel.

Al día siguiente, a las 20:00 hs, las iglesias evangélicas de Alicante celebraron una reunión unida organizada por FRAPA en las instalaciones del auditorio Cristo Vive.



Fuente: Intercomarcal TV y FRAPA / EDICIÓN: CECVA - Ana Domínguez